

27 de enero de 2025

A toda la comunidad de la Federación Ecuestre Mexicana:

Por medio de la presente, informamos que debido a la presencia de un brote de gusano barrenador que afecta a cualquier tipo de animal de sangre caliente (no anfibios ni reptiles), invitamos a estar pendientes del estado de salud de sus caballos y notificar al veterinario de su confianza cualquier cambio en el comportamiento de sus caballos y de la integridad de la piel.

El gusano es un parásito que genera la mosca al depositar los huevos en las heridas y es importante ver la integridad de la piel del animal para evitar que las moscas depositen sus huevos en ellas y se desarrollen las larvas.

Las larvas se alimentan de tejido vivo por lo que se debe tener cuidado tanto de la higiene como de la salud general de los animales.

Les invitamos a notificar cualquier situación que presenten sus caballos.

Para obtener más información pueden visitar la siguiente página: www.gob.mx/senasica o hablar al Tel: 8007512100

Atentamente

M.V.Z. Israel Vázquez López

Coordinador del

Comité Veterinario de la Federación Ecuestre Mexicana

(CVFFEM)